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平成 30年第４回九戸村農業委員会会議 

 

議 事 録 

 

  下記のとおり、平成 30年４回九戸村農業委員会会議を招集した。 

   ○ 招集の日時   平成 30年 4月 20日 午後 2時 00分 

   ○ 招集の場所   九戸村役場 第２会議室 

   ○ 出席農業委員数   10名 

○ 出席農業委員の氏名及び議席番号 

           １ 番   野辺地 吉 夫 

           ２ 番   平 中 実 博 

           ３ 番   髙 倉 徳 見 

           ４ 番   城 戸 あき子 

           ５ 番   山 本 隆 也 

           ６ 番   七 戸 はるみ 

           ７ 番   関 口 富貴子 

           ８ 番   南   信 男 

           ９ 番   山 地   博 

           10 番   千 葉 一 孝 

 

○ 出席農地利用最適化推進委員数   ６名 

○ 出席農地利用最適化推進委員の氏名及び席次番号 

           11 番   斉 藤 誠 一 

           12 番   田 澤 松 雄 

           13 番   松 澤 浩 二 

           14  番   大 崎 善 孝 

           15 番   小井田 重 雄 

           16  番   石 川 弘 志 

 

○ 欠席農業委員及び農地利用最適化推進委員の氏名及び議席番号 

 なし 

 

○ 職務のため出席した者 

 事務局長    杉 村 幸 久 

 事務局長補佐  浅 水   渉 

 主任      大 崎 篤 史 
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提出議案 

   報告第１号 「農地法第 18条第６項の規定による届出について」 

   議案第１号 「平成 30年度九戸村農業委員会事業計画（案）の承認について」 

   議案第２号 「農業経営基盤強化促進法に基づく農地利用集積計画の承認について」 

 

議長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

局長補佐 

議長 

 

 

 

 

局長補佐 

議長 

 

15番 

 

 

 

局長補佐 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

開会 午後 2時 00分 

 ただ今から平成 30年第４回九戸村農業委員会会議を開会いたします。本日の出席委

員は、定数 10名中 10名であります。よって本会は成立いたします。また、推進委員

さんにも出席して頂いております。 

 議案審議に入る前に、議事録署名委員及び書記の指名ですが、議長にお任せ頂きた

いと思いますがよろしいでしょうか。 

（「異議なし」） 

議事録署名委員に１番野辺地委員と２番平中委員を、書記には事務局の大崎主任を

指名致します。 

それでは、報告第１号「農地法第 18条第６項の規定による届出について」を議題と

致します。事務局の説明をお願いします。 

（議案書を読んで説明） 

報告第１号の説明が終わりました。これより質疑に入ります。ご質問、ご意見ござ

いませんか。 

（「なし」） 

つづきまして、議案第１号「平成 30年度九戸村農業委員会事業計画（案）の承認に

ついて」を議題とします。事務局説明願います。 

（議案書を読んで説明） 

事務局の説明が終わりました。これより質疑に入ります。ご質問、ご意見ございま

せんか。 

確認ですが、この計画案は農業委員会の計画ですよね。それに推進委員が関わる場

合には、どういった形で関わっていけばいいのかの確認です。あと提案ですが、関係

機関との意見交換会、土地改良区と予定しているのかどうかということ、議会と村長

との意見交換会をやってほしいと思います。 

農業委員さんと推進委員さんだと、推進委員さんがより現場に近いので、地域で情

報収集や農地の貸し借りの取りまとめをしてもらう事になりますが、人数が少ない中

でやって頂いていますので、農業委員さんと推進委員さんが協力して頂く事になりま

す。なので、同じような形で地域なら地域の中で、私はこういう事をやるので委員さ

んはこういう事をやって下さいという話し合いもして頂きながら、進めて頂ければと

思います。土地改良区のほうですが、16日からの新たな理事の方が決まりました。継

続して理事長になった○○理事長が、農業委員会との交流会の話もしていましたので、

今後も出来るかなと思っています。農地パトロールの時ではない時を設定出来ればと

考えています。２月のあたりに農業公社の方から来てもらって研修会やった時に暗渠

排水の話をしたと思いますが、暗渠排水の事業を九戸村でやれそうなのです。段取り

よくいけば、秋口に出来るかなと思うので工事の方法とか工事しているところを見学
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議長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

局長補佐 

議長 

 

２番 

局長補佐 

議長 

 

 

 

 

局長補佐 

議長 

 

８番 

議長 

局長補佐 

議長 

２番 

局長補佐 

議長 

して意見交換会が出来ればいいなと考えていました。日程が合えば進めたいなと思い

ます。村長の件ですが、日程次第ですので、12月でない時に意見交換出来る場を設定

出来た時は持って行きたいと思います。農業者が一緒にいたほうがいいとなれば、土

地改良区と見学をした後に１時間くらい意見交換をしてその後交流会にもっていくよ

うに、検討したいと思います。 

他ございませんか。 

（「なし」） 

ないようですので、議案第１号「平成 30年度九戸村農業委員会事業計画（案）の承

認について」は原案のとおり承認することにご異議ございませんか。 

（「異議なし」） 

議案第１号は、原案のとおり承認されました。 

つづきまして、議案第２号「農業経営基盤強化促進法に基づく農地利用集積計画の

承認について」ですが、小井田さん、松澤さん、田澤さんは退席願います。 

（関係委員退席） 

事務局の説明をお願いします。 

（議案書を読んで説明） 

事務局の説明が終わりました。これより質疑に入ります。ご質問、ご意見ございま

せんか。 

５番の案件ですが、○○○○さんというのは、この辺の出身なの。 

○○○○の○○○○さんです。今は○○○に在住だそうです。 

他ございませんか。 

（「なし」） 

ないようですので、関係委員さんを呼んでもらって。 

（関係委員着席） 

続きの説明をお願いします。 

（議案書を読んで説明） 

 議案第２号の説明が終わりました。これより質疑に入ります。ご質問、ご意見ござ

いませんか。 

 26番の案件ですが、面積の合計が合ってないじゃない。 

 合ってないですね。 

 合計で 1,968㎡が正しいですので、訂正をお願いします。 

 他ございませんか。 

 18番は玄米１俵とあるが、何ｋｇくらいなの。 

 60㎏と認識しています。 

 他ございませんか。 

（「なし」） 

 ないようですので、議案第２号「農業経営基盤強化促進法に基づく農地利用集積計

画の承認について」は、原案のとおり承認することにご異議ございませんか。 

（「異議なし」） 
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 議案第２号は、原案のとおり承認されました。 

 

 

 

本日の議案は以上です。 

これを持ちまして、平成 30年度第４回九戸村農業委員会会議を閉会いたします。大

変ご苦労様でございました。 

 

事務局から連絡事項等ありましたらお願いします。 

 

 

閉会日時 平成 30年 4月 20日 午後 2時 47分終了 

 


